

AGRANDISSEMENT À LANDEYEUX

Le projet d'agrandissement, et aussi de rénovation du bâtiment actuel, de l'EMS de Landeyeux est sur les rails. La mise à l'enquête publique n'a entraîné aucune opposition. La pose de la première pierre est programmée pour le mois de novembre.



Les gabarits sont posés et l'aspect visuel du site va changer (photo pif).

Cent vingt lits en lieu et place des 68 lits d'aujourd'hui: la Fondation de Landeyeux va investir 40 millions de francs pour agrandir de manière conséquente son établissement médico-social, au cœur du Val-de-Ruz, et rénover aussi de fond en comble l'établissement actuel. La pose de la première pierre est programmée pour le mois de novembre. La mise à l'enquête publique n'a fait l'objet d'aucune opposition. Plus rien ne s'oppose à la concrétisation de ce projet ambitieux, qui doit répondre à une demande croissante. La problématique n'est pas nouvelle: le Réseau hospitalier neuchâtelois a déjà relevé à plusieurs reprises que des patients restaient à l'hôpital faute de trouver une place en EMS alors que l'institution souffrait d'un manque de places libres.

La réalisation du nouvel EMS de Landeyeux s'opérera en deux phases: dans un premier temps, les travaux concerneront la construction d'un bâtiment tout neuf de trois niveaux sur rez, accolé à l'ancien. Une fois cette importante phase initiale achevée, les résidents du home actuel seront tous transférés, ce qui permettra de libérer celui-ci, pour le rénover complètement. Le confort de vie des pensionnaires va ainsi pouvoir être conservé durant cette période de transformation.

Dans le meilleur des cas, le nouvel EMS ouvrira ses portes en mai 2027. La Fondation de Landeyeux espère que l'ensemble des travaux, rénovation comprise donc, sera achevé pour le 1^{er} janvier 2029. Ce home du futur répondra aux normes en vigueur; il comprendra

essentiellement des chambres à un lit, et quelques chambres à deux lits, pour répondre à des demandes particulières, notamment de la part de couples.

Propriétaire du bien-fonds, la Fondation se lance dans une aventure financière qui doit servir la communauté: «Nous disposons de l'autorisation d'exploiter du Service de la santé publique pour le home de 68 lits. Vis-à-vis des banques, nous sommes aussi un partenaire crédible», appuie François Cuche, le président du comité administratif de la Fondation, qui ne cache pas que cette dernière possède un bas de laine pour mettre en œuvre les travaux préparatoires. Et de conclure: «Tout cela va changer l'aspect visuel de Landeyeux». /pif



Le croquis du futur bâtiment (photo Fondation de Landeyeux).